

令和5年12月8日発行

高寺コミセンだより 12月号



発行・編集：高寺コミュニティセンター
電話・FAX：0242-85-2001
E-mail：takatera-cc@town.aizubange.fukushima.jp

支え合いの地域づくり講演会・ 学習会開催される！！

11月9日に公益財団法人さわやか福祉財団の岡野貴代氏をお招きし、高寺地区からは民生委員、消防団、ふれあいサロンの皆さんなど19名の参加で開催されました。「みんなで支え合うまちづくり」と題して講話を聞き、そのあと3グループに分かれて、それぞれの地域での課題の発掘や課題解決のためにどんな事業があればよいかなどを話し合いました。各グループにおいて活発な意見が出されていて、今後の地域づくりに大いに期待出来そうです。



親子料理教室の報告！！

11月26日にメロンの会主催の親子料理教室が開催されました。参加者は12名で韓国風海苔巻、スイートポテト茶巾、具たくさん味噌汁の3品作りしました。子供たちはメロンの会さんに教えてもらいながら手際よく作業を進めてとても美味しく出来上がりました。また、塩分の摂取量や食育に関するお話も聞くことができました。



ざる菊が綺麗に咲きました！！

JA 会津よつば高寺地区女性部の皆さんで春に植栽したざる菊が見事な花を咲かせました！



バレーボール大会中止について

12月3日（日）健康づくり家庭バレーボール大会が予定されていましたが、体育厚生部会、各地区区長で話し合いの結果、中止となりました。

新春交歓会中止のお知らせ

高寺地区新春交歓会はインフルエンザが幼稚園、小学校などで流行しているため、中止といたします。

年末年始休館日のお知らせ

令和5年12月29日（金）～令和6年1月3日（水）



今年も残りわずかとなりました。日頃より高寺地区地域づくり協議会にご協力をいただきまして心より御礼申し上げます。来年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。皆さまにとって来年も良い年になりますようお祈りいたします。